

こぐまぐみだより

No.2 2023. 6. 1

日差しが少しずつ強くなり、汗ばむ陽気の日が増えてきました。晴れた日は戸外へ出かけ、草花を摘んだり虫探しをしたりと、自然に触れながらあそびを楽しんでいます。梅雨に入ると室内あそびも多くなってくると思いますが、衣服の調節や水分補給をこまめにしていきながら思いきり体を動かしてあそんでいきたいと思います。

小松菜の種まきをしたよ！



先日、小松菜の種まきをしました。小さな種を見ると、とても大切そうに手の平にのせ、指先でつまみ、一粒一粒丁寧に種をまいていました。次の日から、水やり、観察に興味津々の子どもたちです。

自分たちで種から水やりをし、育てることで野菜の育つ過程を知ることができます。『自分たちで育てた』小松菜がおいしく食べられるよう、これからも水やりや観察をしていき、収穫を楽しみにしています。

たね、
ちっちゃーい！



お水いっぱい
飲んでね！



大き
なーれ！

おひさまの光であそぼう！



こぐまぐみのお部屋は午後から太陽の光がたくさん入ってきます。その光を利用して光あそびをしました。窓に青色のカラーポリ袋を貼ると、光が水色に大変身！ちょうど田んぼに張った水も反射し、光が波打っていて、「わあ～！海みたい！」と大興奮の子どもたちでした。



6月のこぐまぐみ

・戸外あそびや散歩に出かけ、小動物や植物を見たり触れたりして、あそびたいと思います。室内では、マットや巧技台などを使って、身体を動かして遊ぶことを楽しんでいきます。



6月の行事予定

- | | |
|--------|-------------------|
| 5日(月) | 身体測定 |
| 5日(月) | 尚徳小学校との 合同避難訓練 |
| 15日(木) | 歯科健診 |
| 22日(木) | 避難訓練 |
| 27日(火) | 水あそび開始 |

おねがい

いよいよ子どもたちが楽しんでいる水あそびの季節がやってきます。水あそびに必要なものを用意していただくよう、お願ひいたします。

・汚れてもいいパンツ・Tシャツ・フェイスタオル・ビニール手提げ袋
詳しいことは後日手紙でお知らせいたします。

